

Presse-Info

KVB saniert Bahnübergang in Rath-Heumar

Die KVB saniert im Zeitraum von Dienstag, 2. April, bis Mittwoch, 17. April, den Bahnübergang Eiler Straße in Rath-Heumar. Hier werden – parallel zu Gleisbauarbeiten im benachbarten Bereich – der Asphalt aufgebrochen, die Schienen ausgetauscht, der Untergrund bearbeitet und anschließend eine neue Asphaltdecke ausgebracht.

Aus betriebs- und verkehrstechnischen Gründen können diese Arbeiten nur in den Nachtstunden von 22 Uhr bis 6 Uhr erledigt werden. In den Nächten von Freitag auf Samstag und von Samstag auf Sonntag wird jedoch nicht gearbeitet. Auf den Betrieb der Stadtbahn-Linie 9 haben die Arbeiten keinen Einfluss.

Im genannten Zeitraum ist wechselweise stets ein Geh- und Radweg nutzbar. Zu-Fuß-Gehende und Radfahrende müssen hierfür ggf. an den Enden der Baustelle die Straße queren. Der Kfz-Verkehr kann die Eiler Straße im Bereich der Baustelle nicht befahren. Örtliche Umleitungswege sind ausgeschildert.

Die KVB bittet die Anwohnerschaft um Verständnis für die unvermeidlich entstehende Lärmbelästigung.

- STA -